

Luttes et Résistances du peuple Kurde pour la Liberté et l'Émancipation

Le Collectif Anticapitaliste vous invite à participer à une discussion en présence de Cem, socialiste libertaire kurde, et de Medhi, délégué de la Coordination nationale solidarité Kurdistan, en mission en Turquie en novembre 2014 dans la région frontalière de Kobané.



mercredi 1^{er} avril 2015

20h - Pôle Coluche - 31 allée C. Debussy - Le Mans

Depuis l'été 2014, la gauche kurde attire sur elle l'attention par le rempart déterminé qu'elle oppose aux atrocités djihadistes. Ce que l'on sait moins, c'est que dans les zones qu'elle contrôle en Syrie, elle construit une société nouvelle, laïque, sociale et démocratique.

Les attentats contre Charlie Hebdo et contre la communauté juive française, leur utilisation massive par les médias et la classe politique ont, en plus d'instiller peur et méfiance dans l'opinion publique, favorisé les amalgames entre Arabes, musulmans et intégristes.

Il faut pourtant rappeler que les principales victimes du terrorisme habitent en Syrie, en Irak ou hier en Algérie, où les GIA ont tué plusieurs dizaines de milliers de personnes dans les années

90. En Irak, de nombreuses populations sont exterminées ou réduites en esclavage, notamment les Yézidis.

Surtout, n'oublions pas que les interventions militaires occidentales n'ont en rien contribué à instaurer la paix, la destruction systématique des structures économiques et administratives existantes ayant fait place à la terreur et l'injustice. Et c'est bien sur le terreau de la misère et des injustices sociales que des mouvements comme Al-Qaïda ou Daesh prospèrent.

Le pillage des ressources des pays du Golfe par les puissances occidentales impérialistes est au cœur du système capitaliste. Il n'y a aucune volonté de leur part d'éradiquer des mouvements intégristes qu'ils ont largement encouragés, financés et armés.



Face à Daesh, ici ou là-bas, un seul cri : No Pasaran!

Seule la lutte à la base des populations locales contre les injustices sociales et l'obscurantisme religieux peut faire renaître l'espoir. C'est pourquoi nous soutenons toutes les initiatives émancipatrices des peuples opprimés en Turquie, en Irak et en Syrie.

En novembre 2014, une délégation française composée de militant-e-s d'AL, du NPA, du PCF et issue de la Co-

ordination nationale solidarité Kurdistan était en mission en Turquie, dans la région frontalière de Kobanê, toujours assiégée par l'État Islamique (Daech). L'objectif était d'exprimer de la solidarité, rapporter des témoignages, tisser des liens militants.

Nous vous invitons à venir en débattre en présence de Medhi, de retour de cette délégation, et de Cem, anarchiste kurde.